

Las Leñas y una nevada que hubiese prometido una buena temporada

En las últimas horas se produjeron intensas nevadas en toda la alta montaña mendocina. El centro de esquí Las Leñas presentó postales que realmente tientan a más de un esquiador.

En mayo la administración de **Las Leñas** informó que no habilitaría sus pistas de esquí producto de la pandemia.

En un comunicado oficial de la empresa operadora del centro de deportes de invierno, informaron que la decisión se tomó por “razones de fuerza mayor no imputables a la empresa” sino derivadas “del estado de emergencia sanitaria local, provincial y nacional a raíz de la pandemia de la Covid-19?.

Esta situación es uno de los casos que se suman al perjuicio económico que tendrá no solo el departamento de Malargüe, sino la provincia en materia turística. Hay que destacar que Las Leñas era un punto importante de llegada de turistas extranjeros, principalmente de Brasil.

Cabe resaltar, que después del anunciado cierre del **Valle de Las Leñas para esta temporada invernal**, la municipalidad de Malargüe promociona a la localidad de Los Molles, cerca de ese reconocido centro de esquí del sur de Mendoza, como el **destino para actividades invernales 2020**, en especial el esquí de travesía no tradicional.

Fuente: Jornada